

Le Héros cubain Antonio Guerrero remercie l'Asie de son appui à la cause des 5



La Havane, 8 septembre (RHC).- Le combattant antiterroriste cubain, Antonio Guerrero, a remercié à Hanoï, les associations d'amitié Asie-Pacifique à la lutte pour sa libération et pour celle de ses quatre camarades qui ont été emprisonnés injustement aux États-Unis.

Au cours de la septième Rencontre Régionale de Solidarité avec Cuba, Antonio Guerrero a signalé que l'exemple du père de la nation asiatique, Ho Chi Minh a toujours été présent dans la lutte des 5. Il a réaffirmé sa gratitude pour les milliers de lettres parvenues à leurs cellules depuis le Vietnam.

Dans le cadre du programme de la rencontre, à laquelle assistent plus de 200 délégués de 18 pays, l'on a inauguré une exposition de peintures du héros cubain faites durant les années d'emprisonnement injuste.

Nguyen Thi Kim Engan, membre du Bureau Politique du Parti Communiste du Vietnam et présidente de l'Association d'Amitié entre nos deux pays; Vu Xuan Hong, président de l'Organisation d'Associations d'Amitié du Vietnam et Kenia Serrano, présidente de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, participent à la rencontre, entre autres personnalités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68356-le-heros-cubain-antonio-guerrero-remercie-lasie-de-son-appui-a-la-cause-des-5>



Radio Habana Cuba